



Sortie de résidence, Gauvain Manhattan

publié le 25/05/2018

Collège Michelle Palet, Angoulême, le 31 mai 2018

Descriptif :

Collège Michelle Palet, Angoulême, le 31 mai 2018



VisuelSortie de résidence Gauvain Manhattan

Pendant plusieurs semaines le collège Michelle Palet, à Angoulême, a accueilli Gauvain Manhattan en résidence. Il a travaillé avec les élèves de 4ème Pamir en collaboration avec leur professeur d'arts plastiques M. Lobjois.

- La sortie de résidence aura lieu le jeudi 31 mai 2018
- L'exposition sera sur deux lieux : la MJC et le collège qui accueillera le pot final.

En partenariat avec le FRAC Poitou-Charentes ; L'EESI et le Grand Angoulême.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.